



Masterhacks - La empresa Google anunció que se asociará con expertos en inteligencia artificial de la Universidad de Oxford para trabajar en hacer que algunas máquinas piensen como personas.

Google compró una empresa llamada DeppMind en Londres, los profesores de Oxford trabajarán con dicha empresa y con Dark Blue Labs y Vision Factory.

El objetivo de los trabajos serán lograr que las máquinas entiendan de cierta manera lo que escuchan y ven, logrando una inteligencia artificial un poco más «humana», para poder ser utilizadas en servicios de asistencia virtual y herramientas de búsqueda online.

La inversión en estos proyectos no fue publicada, pero el director de ingeniería de Google afirma que se trata de una cantidad sustancial que cambiará el futuro de la realidad virtual.

Google también invirtió más de 500 millones de dólares en una fábrica de software para realidad aumentada llamada Magic Leap.